



9月 ほしぐみだより☆≡

令和5年9月1日(金)
尚徳福祉会 井萩保育園

猛暑が続いた8月も終わり、ほし組での生活も半年が過ぎようとしています。暑い中でも元気いっぱい水遊びを楽しんだ子どもたち。氷や水風船で様々な感触を楽しんだり、食紅で色をつけた色水で色の違いを感じたりしました。シャワーを終えると、嬉しそうに自分の服を見つけ、オムツやズボン履こうとする姿に成長を感じています。そして「楽しかった!」と言いながらお部屋に戻っていきます。水遊びを思いっきり楽しんだ日は、気持ちよさそうにぐっすりお昼寝をしています。

9月からはまた園庭遊びやお散歩で、身体を動かして楽しみたいと思います。

まだまだ暑い日が続きますが、こまめに水分補給を行いながら、元気に過ごしていきたいと思います。

今月のねらい

☆友だちとの関わりが増え、相手に対して自分の思いを言葉や身振り手振りで伝えようとする。

☆園庭遊びや散歩で、全身を動かすことや歩く楽しさを味わう。

☆身の回りのことを自分でやってみようとする。



おねがい



- 子どもたちが自分で着脱しやすいように、サイズに余裕がある洋服をご用意いただけると助かります。
- 戸外に出る機会が増えるため、靴のサイズの確認をお願いします。
- 土曜保育を利用される場合は、木曜日までにお知らせください。

☆どんどん成長する子どもたち☆

最近のほし組の子どもたちはさらに自分の思いが強くなってきています。自分で着たお洋服が前後反対になっている可愛らしい姿も見られますが、自分で着ることができて満足気な子どもたち。「できた!」「履けたよ!」と伝えてくれます。達成感や嬉しさで満ち溢れた表情のときには、あえて指摘せずに達成感で終われるように見守っています。「自分でやりたい」という子どもたちの気持ちに寄り添いながら、関わっていききたいと思います。



色水遊び

「あか!」「きいろ!」「みどり!」と声に出しながら楽しんでいます。「イチゴジュースください!」とジュースに見立てて楽しむ姿も。トライの水の色が変わっていく様子をじーっと見ていました。



ふわふわの
泡遊びも
しました!